



Projet Comenius

publié le 17/11/2005 - mis à jour le 30/01/2008

l'exemple du collège du Jardin des Plantes (Poitiers)

Les professeurs du collège du Jardin des Plantes de Poitiers, dont le coordinateur et professeur d'allemand, Madame Lainé, ont mis en place un projet éducatif européen Comenius particulièrement intéressant, interdisciplinaire, qui intègre les compétences inter-langues et transversales des élèves ; le thème en était :

La littérature de jeunesse en comparaison transnationale

Les trois établissements contactés pour l'élaboration de ce projet par la Realschule " am Flötenteich " (Orientierungsstufe) de Oldenburg, initiatrice du projet, étaient déjà des partenaires pour les échanges d'élèves : le Jardin des Plantes (Poitiers) depuis 1976 avec la RS, la Szkola Podstawowa de Daszewice (Poznan) avec la OS, la Scuola 28.Maggio 1974 (Manerba del Garda) avec la RS.

Les enseignants se sont réunis dans chacun des pays lors de visites d'étude dont la langue de travail était l'allemand et au cours desquelles étaient mises en commun les idées, définis les travaux, établis les compte rendus et l'évaluation, comparées les pratiques pédagogiques. N'étant jusque là pas subventionné par l'Agence Socrates, aucun déplacement d'élèves n'a eu lieu dans le cadre du projet ; le collège du Jardin des Plantes a cependant organisé un voyage en Italie pour deux classes de 3e CHAM qui ont donné un concert pour leurs hôtes de l'école de Manerba.

Une correspondance épistolaire entre élèves participant au projet dans chaque pays a été proposée sur chacun des thèmes des trois années de travail commun.

Description des projets

1999-2000 : Le Livre de la Jungle de R.Kipling

2000-2001 : contes et légendes

2001-2002 : science-fiction



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.